



## P R E S S E M I T T E I L U N G

Weinböhlen, den 25.01.2017

### **Lionsclub Weinböhlen**

[www.lionsclub-weinboehla.de](http://www.lionsclub-weinboehla.de)

**Dr. Dieter Höntsch, Club-Sekretär**

Gutenbergstr. 45a, 01689 Weinböhlen

Tel.: 035243/30756 Mobil: 0151/12474448

### **Weinböhlen Lions feiern ihren 5. Geburtstag und sind schon lange erwachsen**

Am 21. Januar des Jahres trafen sich die Weinböhlen Lions mit ihren Gästen, unter ihnen Bürgermeister Siegfried Zenker, Weinprinzessin Sandra Ruhland, Distrikt-Governor 111-OS Sachsen Jörg Lässig und Kabinettsbeauftragter für Internationale Beziehungen Dr. Axel Turra, im Zentralgasthof, um ihren 5. Gründungstag zu feiern.

Wer seinen 5. Geburtstag feiert, der, so meint man, kann seinen Kinderschuhen noch nicht entwachsen sein. Schaut man sich die lange Aktivitätenliste des Lionsclubs an, kommt man schnell zu einer anderen Meinung. Da werden jährlich auf dem Winzerstraßenfest des Ortes Brote beschmiert und damit unter den Besuchern des Festes Spendengelder eingeworben, da werden die Bäcker des Ortes unterstützt, um ihren Riesenstollen auf dem Weihnachtsmarkt zu „versilbern“, da wird das Weinböhlen Kinderzentrum bei Graffiti-Projekten unterstützt, da wird eine Weinleherschau in Weinböhlen aus der Taufe gehoben und entwickelt, da werden nicht mehr gebrauchte Sehhilfen nach Windhoek gebracht, um die Lebensqualität von Menschen in Namibia zu verbessern. Im Rahmen des zurzeit laufenden Projektes erhalten die Kinder im Grundschulhort ein Freilufttampolin. Wichtig ist den Lions nicht nur die nötigen finanziellen Mittel zu organisieren, sondern immer wieder auch selbst Hand anzulegen. In Zahlen ausgedrückt sind in den fünf Club-Jahren u.a. 5000 Brillen gespendet, ca. 20000 Euro eingeworben und etwa 1500 Arbeitsstunden geleistet worden.

Die Liste der Aktivitäten ließe sich weiter fortsetzen. Nutznießer der Aktivitäten waren neben Menschen in Namibia vor allem die Weinböhlen Kinder und Jugendlichen in den Kindergärten und Vereinen.

## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

Einer der Höhepunkte des Abends war die digitale Grußbotschaft des Lionsclub Windhoek zum Jubiläum und die Zustimmung zur Begründung einer Partnerschaft, die auf Weinböhlauer Seite von Präsidentin Cathrin Müller-Wrege vorbereitet worden war.

Dass das Helfen bei den Weinböhlauer Lions immer auch mit Spaß verbunden ist, wurde während ihrer Gründungsfeier deutlich. Da wurde drei Tage vor der Feier fix mal locker eine Versteigerung aus dem Ärmel geschüttelt. Mit ihrem genialen Versteigerungstalent hatten die beiden Hobby-Aktionäre Andreas Hofmann und Uwe Stöck u.a. beim Versteigern einer lebenslangen Trinkpatenschaft für 5 Rebstöcke, einer Dampferfahrt für Zwei im Rahmen des Dixielandfestivals in Dresden und eines Sonntagsbrötchen-Jahresabos immer wieder Gelegenheit, für Lacher zu sorgen. Bei der Gelegenheit konnten 1100 Euro auf dem Hilfskonto des Clubs verbucht werden.

Gründungspräsident Dr. Reinhard Becker weckte mit seiner Präsentation über das 5-jährige Clubleben so manchen Schmunzler. Für den kulturellen Rahmen sorgte die Tanzschule Kläßig. Zwei hoffnungsvolle Talente, die aus der Tanzschule hervorgegangen sind, Cassandra Kuschk und Max Naumann, zeigten ihr Können, was ihnen begeisterten Beifall einbrachte.

Dr. Dieter Höntsch  
Sekretäre Lionsclub-Weinböhl